



# COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 25 février 2021

## ***Pandemic continues to impact on pallet and packaging prices***

### **La pandémie continue d'avoir un impact sur les prix des palettes et des emballages en bois**

*Further price increases in the wooden pallet and packaging industry are 'inevitable', according to the European Federation of Wooden Pallet & Packaging Manufacturers (FEFPEB), as the impact of the pandemic continues to be felt by companies across Europe and the rest of the world.*

D'après la Fédération Européenne des Fabricants de Palettes et d'Emballages en Bois (FEFPEB), de nouvelles augmentations de prix dans l'industrie des palettes et emballages en bois sont "inévitables" : l'impact de la pandémie continue à affecter les entreprises en Europe et dans le monde.

*The organisation stated that it expects sustained rises in the price of raw materials – including timber and steel – and availability issues in certain markets, to create upwards pressure on prices for several months.*

La FEFPEB s'attend à ce que les augmentations soutenues des prix des matières premières, à savoir le bois et l'acier, ainsi que les problèmes de disponibilité sur certains marchés créent une pression à la hausse sur les prix pendant plusieurs mois.

*Independent indices from member states showed extraordinarily high price rises during quarter 4 of 2020, as collated in FEFPEB's quarterly Pallet Timber Price Index. This trend has continued – and in some markets, accelerated – across Europe into 2021. Some shortages have been reported.*

Les indices indépendants des pays adhérents à la FEFPEB présentent des hausses de prix exceptionnellement fortes sur le quatrième trimestre 2020. Ceci est confirmé par l'indice trimestriel des prix des palettes fourni par la FEFPEB. Depuis le début de l'année 2021, cette tendance se

poursuit dans toute l'Europe, voire s'accélère sur certains marchés. Des ruptures d'approvisionnement ont été signalées.

*The pallet and packaging sector in most of FEFPEB's member countries showed a decrease in trade across 2020. However, as the construction trade and other businesses have recovered, volumes have begun to increase again, creating pressure on pallet timber.*

Dans la plupart des pays membres de la FEFPEB, le marché des palettes et des emballages bois a enregistré une baisse des échanges en 2020. Mais ces dernières semaines, avec la reprise du secteur de la construction et d'autres industries, la demande est repartie à la hausse, créant une pression sur les sciages à palettes.

*Other international factors, including the diversion of Scandinavian and German timber to satisfy demand in the US and Chinese markets, and issues such as a drop in Irish timber production, have also impacted on the situation. In the US, pallet and packaging timber has reportedly doubled in price in recent months.*

D'autres facteurs mondiaux affectent également la situation :

- réorientation des exportations scandinaves et allemandes pour satisfaire la demande des marchés américain et chinois
- baisse de la production de sciages en Irlande.
- marché américain : aux États-Unis, les dernières publications du prix du sciage à palette et pour l'emballage bois indiquent un doublement des prix ces derniers mois.

*FEFPEB secretary general Fons Ceelaert said: "On the one hand producers of wooden pallets and packaging need to satisfy their customers' demands and growing volumes, but on the other they are experiencing enormous price increases on the wood market. As wood costs account for more than 70 per cent of the price of a wooden pallet then pallet price increases are unavoidable.*

Le secrétaire général de la FEFPEB, Fons Ceelaert, explique : «D'une part, les producteurs de palettes et d'emballages en bois doivent satisfaire les demandes de leurs clients et des besoins en augmentation et d'autre part, ils subissent d'importantes hausses de prix sur le marché des sciages. Étant donné que les coûts du bois représentent plus de 70% du prix d'une palette, les augmentations de prix des palettes sont inévitables.

*"In the end – according to market rules – the raw material is sold to those paying the most, which currently is the US timber market as Bloomberg lumber futures climbed to a record high (February 18). So wooden pallets and packaging producers are facing increasingly non-profitable production, wood shortages and serious economic decisions about slowing or even shutting down production."*

«Finalement, selon les règles du marché, la matière première est vendue à ceux qui mettent le meilleur prix. C'est actuellement le marché

américain qui est dans cette position : d'après l'agence Bloomberg qui suit les cotations à la Bourse de Chicago, les contrats à terme sur le bois ont atteint un niveau record le 18 février dernier. Les producteurs de palettes et d'emballages sont donc confrontés à une production de moins en moins rentable, à des ruptures d'approvisionnement et à de sérieux questionnements sur le ralentissement voire l'arrêt de la production. »

*Meanwhile, a sustained and severe imbalance in the international freight industry has disrupted usual trade flows globally, caused a shortage of capacity, and pushed shipping prices up.*

*FEFPEB, which highlighted the developing situation in autumn 2020, said the increased administrative burden, delays and costs associated with the UK's departure from the EU on December 31, are causing further impact for businesses. There was also a Brexit-related surge in demand for ISPM15-compliant pallets and packaging, which was most intense in the weeks immediately before the deadline. This was reportedly still high during February, suggesting a lack of preparation on the part of some customers.*

Dans le même temps, un déséquilibre important et durable sur le fret international a perturbé les flux commerciaux, provoque une diminution des capacités et entraîné une hausse des prix du transport.

La FEFPEB, qui a déjà mis en évidence l'évolution de la situation à l'automne dernier, rappelle que la surcharge administrative, les retards et l'augmentation des coûts induits par le Brexit ont un impact supplémentaire sur les entreprises. La sortie du Royaume-Uni de l'Union Européenne a aussi provoqué fin 2020 une augmentation de la demande pour les palettes et emballages conformes à la NIMP15. Cette demande reste soutenue, ce qui laisse penser que certains clients n'avaient pas anticipé cette situation.

*Ongoing international pressures on many categories of raw material make further price rises in sectors including wooden pallets and packaging inevitable. The situation is complex and, with supply chains around the world affected, we expect this to continue for several months," said Ceelaert.*

*"We advise manufacturers and repairers to maintain an ongoing dialogue with their customers to ensure they are well-informed about this situation. FEFPEB, together with our member associations, is continuing to observe the situation and will issue further updates when needed."*

La pression sur le marché mondial des matières premières rendent inévitables de nouvelles hausses de prix dans de nombreux secteurs y compris celui des palettes et des emballages en bois. La situation est complexe et, comme les chaînes d'approvisionnement sont affectées

dans le monde entier, nous nous attendons à ce que cette situation perdure pendant plusieurs mois », a déclaré Fons Ceelaert.

«Nous conseillons aux fabricants et aux reconditionneurs de palettes et d'emballage bois de maintenir un dialogue permanent avec leurs clients et s'assurer qu'ils sont bien informés sur cette situation. La FEFPEB, en collaboration avec nos associations membres, continue d'observer la situation et publiera d'autres mises à jour si nécessaire.

**Notes:**

- *The European Federation of Wooden Pallet & Packaging Manufacturers (Fédération Européenne des Fabricants de Palettes and Emballages en Bois – FEFPEB) represents European national timber packaging associations, including the pallet, lightweight packaging and industrial packaging sectors. It was established in 1946.*
- *It is a not-for-profit organisation, whose objectives include promotion of timber packaging and representing the interests of the European wooden pallet and packaging industry.*
- *National professional associations of wooden pallet and packaging manufacturers are full members of FEFPEB.*
- *Other companies involved in the industry, including suppliers of timber and timber blocks, machines and equipment are associated or individual members.*
- *The major European pallet pools (including EPAL, CHEP, LPR, IPP Logipal and PRS) are also part of FEFPEB. For more information, please contact: [info@fefpeb.eu](mailto:info@fefpeb.eu)*
- *More information, including the FEFPEB pallet price indices, can be found at [www.fefpeb.eu](http://www.fefpeb.eu)*
  
- La Fédération Européenne des Fabricants de Palettes et Emballages en Bois (FEFPEB) représente les associations nationales européennes d'emballage en bois, comprenant les secteurs des palettes, des emballages légers et des emballages industriels. Elle a été créée en 1946.
- Il s'agit d'une organisation à but non lucratif, dont les objectifs comprennent la promotion des emballages en bois et la représentation des intérêts de l'industrie européenne des palettes et des emballages en bois.
- Les associations professionnelles nationales de fabricants de palettes et d'emballages en bois sont membres à part entière de la FEFPEB.
- D'autres sociétés liées à l'industrie du bois, telles que les fournisseurs de bois et de dés en bois, de machines et d'équipements, sont membres associés ou individuels.
- Les principaux pools européens de palettes (dont EPAL, CHEP, LPR, IPP Logipal et PRS) font également partie de la FEFPEB. Pour plus d'informations, veuillez contacter : [info@fefpeb.eu](mailto:info@fefpeb.eu)
- Toutes les informations, y compris les indices de prix de la FEFPEB, sont disponible sur le site [www.fefpeb.eu](http://www.fefpeb.eu)